

Hommage à Robert Léonard

La Faculté de musique pleure le décès du professeur retraité Robert Léonard survenu le 29 juillet dans la 68^{ième} année d'une vie consacrée à la musique. Après des études musicales qui lui ont permis d'obtenir un Baccalauréat en musique (1968) et une Licence en musique (1969), il se joint au personnel enseignant de la Faculté de musique à titre d'auxiliaire d'enseignement. Il contribue par la suite, au fil des années, à l'animation et à la structuration de l'enseignement au niveau du 1^{er} cycle. C'est dans ce cadre, à titre de responsable de l'option Baccalauréat en musique, qu'il fait sa marque. Il est particulièrement intéressé par la notion de jeux sonores qu'il anime ce qui l'amène à structurer le GAM '87 dont il devient directeur.

Tout en animant d'une façon remarquable le secteur de la musicologie (répertoire, explication des textes, ...), il accepte périodiquement des responsabilités administratives. Ainsi, on le retrouve au Conseil de la Faculté (1973) et vice-doyen pour les études de 1^{er} cycle au cours des périodes 1975 à 1976, 1979 à 1981 et 1992 à 1994. Profitant d'un congé sabbatique (1988), il parfait son expertise dans le domaine des jeux sonores et met au point *Jeux sonores pour voix et petits instruments de percussion* publié (1995) par EDUMMUS et Musicographie. À la toute fin d'une remarquable carrière d'enseignant et d'animateur, il accepte de servir ses collègues au poste de Secrétaire de la Faculté de 2000 à 2002. Pionnier à plus d'un titre, il a contribué d'une façon importante au développement de la Faculté de musique tout particulièrement par sa remarquable implication auprès des étudiants, par son enthousiasme et par sa grande disponibilité.